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股票怎么样开户,买入卖出（股票怎么看主力资金进出）

今天中午要去火车站接儿子回家。儿子大四毕业了，要回家短暂住一二周，然后又
要马上回学校继续读研究生。其实读研究生也是很累的，这也不是他的初衷，但没
有办法，为了就业只能读研。这可能就是他的命运吧。人生在世，很多事情都是身
不由己的。

到了我这个年纪以后，已对股市没有了年轻时的那种冲动和热情。现在的我更关注
家里的生活琐事，因为在我看来股市与家庭生活是一体的，是不可分割的。我认为
只有处理好了家庭生活才能做好股票投资。

年轻时的我不是这样想。那时我每天都幻想着手里的股票第二天来个涨停板。当时
我认为股票是股票，生活是生活，二者没有任何关系。当时我每天绝大数的时间都
扑在股市上，现在看起来我当时是多么的幼稚。我人到中年以后发现离股市越远，
才越容易在股市上赚到钱。那些天天扑在股市上的人最终是很难赚到钱的。

我记得年轻时有一次老婆生病了，我心情不好。我就把手里的股票割肉卖掉了。我
当时卖股票的理由是我现在没有财运，那么在股市也是没有希望赚到钱的。实际上
一年以后，我割掉的股票大涨翻倍！从那以后我才明白股市不是为我一个人开设的
，我个人的命运与股市无关。很多股民都和我年轻时一样，盲目认为自己是股市里
的幸运儿，认为上天会垂怜自己，让自己会马上在股市上赚到钱。

现在看起来，我当时是多么的无知。股市的涨跌与我们个人的命运无关。股市长期
的涨跌只受国运影响，我们长线投资者最终的收益其实取决于国运。国家的繁荣昌
盛其实才是我们长线股民的财富来源。

至于短线投机的热点炒作，其实是一种你死我活的博弈，世上没有人能保证在这种
赌博中永远获胜。这就如打麻将一样，最后发现没有一个人是最终的胜者。可惜，
我们绝大多数股民都以为在股市里通过投机博弈赚大钱，都以为自己有上天在冥冥
中保佑。最终搞得财神爷很为难，各位都上了香、许了愿，不知应保佑谁才好。要
知道财神爷手里的钱也是有限的啊！

在选股选基没有问题的大前提下，最怕的是拿不住。一般来说只要选择的大方向没
有错，拿个几年一般都会翻一倍甚至翻数倍。可是，我们绝大多数人都不喜欢拿这
么长时间。我年轻时在由于家里需要钱，只能在熊市里把资金从股市取走，我那时
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明知不久股市就可能大涨。但是没有办法，家里需要用钱。这也是拿不住股票，只
不过这是由于没有闲钱造成的拿不住股票。这是客观因素造成的拿不住股票。

人们绝大多数情况下都是主观因素造成的拿不住未来的翻倍的股票和基金。比如，
喜欢短线操作，只要持有的股票和基金三天没有上涨就卖出，这样操作下去当然永
远等不到翻倍。还有的人赚了十几个点、几十个点就会马上卖出，殊不知他再拿几
个月可能股价就翻倍了。绝大多数人都主观地以为多次交易的小盈利就可以凑成大
的盈利，但其实多次交易的结果最有可能是亏钱，因为我们不可能每次交易都盈利
，盈盈亏亏再加上手续费，最终赚钱的概率会无限向不到50%靠近。

也就是在股市里绝大多数人赚不到钱甚至亏损的命运主要是自己的主观人为的操作
造成的——做不到耐心等待股市大涨的机会来临。因为频繁卖出而浪费掉了大量的
赚钱机遇。

只有做到像我这样一年甚至几年才交易一次，手持优秀公司股票耐心等待巨大的盈
利机会来临，这样才做才可能在股市里把自己的命运越变越好。这个角度看股市赚
大钱的命运就是自己手里，就看我们能不能把握住了。

以当前的光伏板块为例，光伏基金已反弹30%以上，很多光伏行业股票已反弹50%
以上。在这个光伏板块上涨的过程中不断卖出的股民就注定了自己在光伏行业上赚
不到大钱。除非以后，光伏板块能再次大跌，跌到他们满意的位置。但是会有这种
可能性吗？只有天知道。

那些直到现在手里光伏已获利25%甚至50%以上却依然持有的人，才可能有机会享
受到光伏板块翻倍的收益。这就是他们在向着自己股票投资赚大钱的命运上努力，
虽然他们不一定能最终翻倍，但他们坚定持有了，至少会有这个翻倍的希望。这比
赚了十几个点就急忙卖出，不给自己留下翻倍希望的股民、基民好得多。

珍惜手里的赚大钱机遇吧！频繁卖出是注定赚不到大钱的。股市赚大钱的命运只留
给那些勇于坚定持有的人。
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